

Radiosendung

Interview 1

Interviewer

Hallo, Frau Krüger. Können Sie etwas über Ihre Familie erzählen?

Frau Krüger

Wir haben zwei Kinder, eine Tochter und einen Sohn. Sara ist die Jüngere, sie ist erst vierzehn Monate alt.

Interviewer

Dann sind Sie sicher noch daheim mit ihnen?

Frau Krüger

Ja, die Kleine ist noch zu Hause. Aber mein Sohn besucht schon die Schule.

Interviewer

Wann wollen Sie wieder arbeiten gehen?

Frau Krüger

Das weiß ich noch nicht. Ich habe jetzt einen Job, da kann ich auch von Zuhause arbeiten. Ich brauche also kein Büro, nur einen Computer.

Interviewer

Und wann haben Sie Zeit zum Arbeiten?

Frau Krüger

Meistens am Abend oder nachts, wenn alle schon im Bett sind. Das mag mein Mann aber nicht. Manchmal arbeite ich am Nachmittag nach dem Mittagessen.

Interviewer

Kochen Sie jeden Tag?

Frau Krüger

Ja, von Montag bis Freitag schon. Aber am Wochenende gehen wir immer in ein Restaurant.

Interview 2

Interviewer

Herr Müller, was machen Sie an den Wochenenden?

Herr Müller

Am Wochenende gehe ich gern aus und treffe mich mit Freunden. Ich bleibe nur zu Hause, wenn meine Eltern zu Besuch kommen, drei-viermal im Jahr.

Interviewer

Und wohin gehen Sie mit Ihren Freunden? Was machen Sie zusammen?

Herr Müller

Das ist unterschiedlich. Manchmal gehen wir ins Kino oder in eine Bierstube. Wenn wir kein Geld haben, setzen wir uns einfach in den Park.

Interviewer

Treiben Sie auch Sport?

Herr Müller

Früher, in der Schulzeit, habe ich Handball gespielt, das mache ich nicht mehr. Im Sommer mag ich schwimmen. Außerdem laufe ich regelmäßig: Ich jogge jeden Morgen vor der Arbeit.

Interviewer

Stehen Sie immer früh auf?

Herr Müller

Klar, jeden Tag, denn der Morgen ist die beste Zeit fürs Joggen